

Alumnos del Liceo Industrial pintan las paredes de la Estación de Trenes

En el marco del proyecto "Chile Pinta 2025", una iniciativa impulsada por la empresa "Homecenter" en colaboración con "Ceresita", y adjudicada a la organización cultural "El Vagón Multiespacio" -que está de aniversario- y ocupa en un lugar histórico de La Calera, como son dependencias de la Estación de Ferrocarriles, se ha estado desarrollando, por parte de alumnos del Liceo Industrial "Oscar Corona Barahona" una iniciativa que busca preservar y poner en valor el patrimonio a través del arte, la cultura y la educación. Como parte de esta actividad, un grupo de estudiantes del Liceo participaron activamente en la restauración de la fachada del "Multiespacio El Vagón", llevando a cabo tareas de preparación y pintura, con el apoyo de profesionales del área. Esta experiencia fomenta en los jóvenes un sentido de pertenencia, protección y responsabilidad hacia su entorno, además de fortalecer los vínculos con la comunidad. En la gráfica, los alumnos pintores del Liceo Industrial en plena faena.

